

# COMMERÇANTS DE LA RÉGION DE SÉDHIYOU ENTRE 2016 ET 2022

*Posted on 15/02/2023 by Mouhamadou Diop*



**Category:** [Analyses / COMMERCE](#)



L'analyse des données du Système d'Information Économique Territoriale (SIET) pour la région de Sédhiou entre 2016 et 2022 révèle des tendances intéressantes dans le secteur du commerce, notamment en ce qui concerne les marchés hebdomadaires, les marchés permanents et les supermarchés.

**Marchés Hebdomadaires:** Il y a eu une légère augmentation du nombre de marchés hebdomadaires dans la région, passant de 13 à 15. Cette croissance, bien que modeste, indique une amélioration de l'infrastructure commerciale et peut refléter une demande croissante pour des espaces de marché locaux. Une disparité est notée entre les départements, avec une prédominance des marchés hebdomadaires dans le département de Goudomp par rapport à Sédhiou et Bounkiling. Cette concentration peut être due à des facteurs tels que la densité de population, les habitudes de consommation locales ou les spécificités économiques de chaque département.

**Marchés Permanents:** Concernant les marchés permanents, il y a une constance dans leur nombre entre 2016 et 2022. La stabilité du nombre de marchés permanents suggère une certaine maturité et stabilité dans ce secteur du commerce. Cependant, une différence entre les départements est observée, avec une plus grande présence de marchés permanents dans le département de

Sédhiou. Cette différence peut indiquer un niveau de développement économique plus élevé ou une demande de consommation plus soutenue dans le département de Sédhiou.

**Supermarchés et Supérettes:** L'analyse révèle également une croissance des supermarchés dans la région, avec une augmentation de 4 à 7 entre 2016 et 2022. Cette progression signifie une diversification et une modernisation des options de commerce de détail dans la région. De plus, le département de Sédhiou se distingue par un nombre plus élevé de supermarchés, ce qui peut refléter une urbanisation plus avancée et une capacité d'achat plus forte dans ce département.

Globalement, ces données indiquent une évolution positive du secteur du commerce dans la région de Sédhiou, avec une expansion des infrastructures de marché et une diversification des formats de vente au détail. Cette croissance suggère un potentiel économique important dans la région, qui peut contribuer à stimuler l'activité économique locale, à améliorer l'accès aux biens et services pour les résidents et à renforcer le développement économique régional.

